

Prämierte Projekte

In den Jahren 2009, 2011, 2013 und 2016 konnte das Zürcher Netzwerk gesundheitsfördernder Schulen gute Praxisprojekte prämieren.

Folgende Projekte wurden mit einem Preis ausgezeichnet:

2009:

Gesunde Schule Grünau: ein Konzept auf den drei Standbeinen «gesunde Ernährung», «Wohlbefinden» und «Bewegung» (Primarschule Grünau, Zürich)
Schüler/-innen gestalten ihre Schulanlage (Sekundarschule Petermoos, Buchs)
Mediation in der Schule (Primarschule Zentrum, Egg)
Assistant Teachers (Schule Bachtobel, Zürich)

2011:

Konzept zur langfristigen Gesundheitsförderung und Prävention (Primarschule Talhof-Erlen, Winterthur)
Ich – Du -Wir (Primarschule Nürensdorf)
Xundi Pause (Primarschule Ottenbach)

2013:

Neue Schulhausregeln (Primarschule Ottenbach)
Gemeinsam sind wir stark (Schuleinheit Primar und Kindergarten Nürensdorf)
Früherkennung – Frühintervention (Sekundarschule Oberengstringen)

2016:

Streichelzoo (Schule Tannenbach, Horgen)
Weniger ist mehr (Schuleinheit Rebacker, Herrliberg)
Lösungsorientierte Haltung in der Kommunikation und Konfliktbearbeitung (Schule Breiti-Risi, Turbenthal)